

Los tiempos podrían verse disminuidos en 2025, de no tener contratiempos en licitaciones

# GORE aprobó más de \$1.140 millones para reducir las listas de espera

● Se trata de un programa que contempla modificaciones en infraestructura, consultas e intervenciones en pabellón.

Diego Bravo

periodistas@elpinguino.com

El Consejo Regional de Magallanes y la Antártica Chilena aprobó, de manera unánime, el financiamiento de recursos para reducir las listas de espera en la región.

Se trata de una iniciativa presentada por la comisión de Desarrollo Social, Género y Seguridad, que significa una transferencia de más de \$1.140 millones.

La directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, valoró la resolución: “El programa de disminución de tiempos de espera es un trabajo bien objetivo del Servicio de Salud Magallanes para avanzar en la disminución de tiempos de espera en más de siete mil prestaciones, además de ocho especializadas que están contempladas dentro de este programa de 18 meses, que alcanza cerca de los \$1.140 millones”.

Sobre el destino de los recursos, Yáñez precisó que será infraestructura, “que

es una de las grandes limitantes que tenemos dentro de nuestro sistema de salud dentro del Hospital Clínico, proceso que va a ser licitado, como le aclaramos a los conserejos también, para asegurar la transparencia de la ejecución de los recursos”.

La Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Salud, Francisca Sanfuentes, explicó que “estos más de mil millones de pesos van a significar la resolución de más de siete mil consultas y procedimientos de cirugía que para esas

siete mil personas van a ser relevantes y, además, nos permitirán reducir los tiempos de espera para el global de las listas de espera en esta región”.

En la misma línea, la autoridad sanitaria acogió que, junto a este nuevo programa, más otro que ya se encuentra en ejecución y que dura cerca de 18 meses, “esperamos durante el próximo año empezar ya a notar el impacto en la reducción de los tiempos de las listas de espera”.

Finalmente, la gobernadora subrogante, Eugenia

Mancilla, complementó que esta medida “se suma a otros esfuerzos que está haciendo el Ministerio de Salud en esta materia y así como se le informó al Consejo Regional, el Gobierno Regional y, particularmente el gobernador Flies, ha incorporado dentro de la cartera Pedze, que está en proceso de vización en la Subdere, una iniciativa por más de 10 mil millones para avanzar y acelerar más aún las listas de espera pendientes que tenemos en Magallanes. Las brechas se van acortando”.